

L'Indépendant, 12/07/23

## **2.5 tonnes d'algues prélevées dans le lac d'Osséja**

Avec l'augmentation des températures, depuis plus de trois ans, la température de l'eau du lac d'Osséja ne cesse d'augmenter.

Les associations de pêche, de kayak et les loueurs de pédalos sont impactés dans leur activité par cette prolifération d'algues. Après trois jours d'intervention, ce mercredi les services techniques de la commune sont parvenus à extraire à la main, avec l'aide de cordes, fourches et pédalos près de 2,5 tonnes d'algues. Pour Frédéric Esteva, responsable du service technique : *"C'était une opération nécessaire et urgente à effectuer pour la saison estivale, qui sera renouvelée prochainement"*. Le maire, Roger Ciurana ajoute : *"Une étude est en cours pour trouver une alternative respectueuse de l'environnement"*.